
Abg. Krauß wies auf die enorme Bedeutung und gleichzeitig auf den besorgniserregenden 
Zustand der Eisenbahnbrücken hin. Er hoffe daher, dass die DB Netz AG in der nächsten 
Ausschuss-Sitzung den notwendigen Handlungsbedarf aufzeigen könne. 
 


